

# TSV Kastl – Badminton 2018/2019



Im Badminton haben die Spieler des TSV Kastl vergangene Saison einen Wahnsinns-Auftritt hingelegt. Nicht nur die Anzahl der Gesamt-Trainierenden mit insgesamt 35 Spielern hat sich sehr gesteigert, sondern auch die durchschnittliche Trainingsteilnahme mit 15-20 Damen und Herren kann sich wohl blicken lassen. Beim Training sind alle Alters- und Leistungsklassen vertreten, dienstags meistens mehr als donnerstags, obwohl dienstags die ganze Halle verfügbar wäre.

Nach langer Vorbereitungszeit konnten wir diese Saison erstmalig nun an der Hobbyliga teilnehmen, wir stellten das erste Mal eine Mannschaft im Ligabetrieb. Allerdings ist die Routine noch ausbaufähig, wir müssen noch einiges an Erfahrung sammeln. Für viele Spieler waren es die ersten Wettbewerbsspiele überhaupt. Unsere Mannschaft wird auch kommende Saison wieder am Ligabetrieb teilnehmen, wir suchen aber noch fleißig weibliche Verstärkung!



Beim nun schon 2. Schleiferlturnier zu Weihnachten 2018 waren wir mit ca. 25 Teilnehmern um einige mehr als bei der Premiere im Vorjahr. Es war ein wirklich gelungenes und spaßiges Event.

Beim Badminton findet das Training auch in den Ferien statt, auch in den großen Sommerferien. Wir trainieren immer Dienstag und Donnerstag 20-22 Uhr. Wir freuen uns immer über Interessenten, Schnuppertraining ist immer möglich, Schläger gibt es in der Halle und die Bälle werden vom Verein gestellt. Also einfach mal vorbeischaun. Neugierige sind immer gern gesehen und es gibt immer jemanden zum Spielen.

